

**Einfache Anfrage Hegelbach-Jonschwil:
«EU-Fahne am Regierungsgebäude**

Am Samstag, 5. Mai 2012 war das Regierungsgebäude mit der CH-Fahne und der EU-Fahne beflaggt. Dass die EU-Fahne am Regierungsgebäude des Kantons St.Gallen aufgehängt wurde, fand ich als äusserst störend. Dazu fanden die Festaktivitäten des Gallus-Festes statt. Ein Fest, welches für unseren Kanton wichtig ist und viel mit der Geschichte unseres Kantons zu tun hat. Dass gerade an einem solchen Anlass die EU-Fahne am Regierungsgebäude hängt, geht gar nicht.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie ist die Beflaggung an unserem Regierungsgebäude geregelt, weshalb und aus welchem Grund wurde die EU-Fahne am Samstag, 5. Mai 2012 aufgehängt?
2. War das schon einmal der Fall und wird diese in Zukunft nochmals aufgehängt werden? Wenn ja, in welchem Zusammenhang?
3. Weshalb wurde die Kantonsfahne nicht aufgehängt?»

7. Mai 2012

Hegelbach-Jonschwil